

village de Charleston, sur le corps d'un enfant de trois ans, du nom de Lamont. D'après le témoignage du Dr. Robinson, de Claude, il appert que l'enfant est mort dans la matinée du 25 février, et que sa mort a été causée par une dose de morphine qu'on lui avait administrée. Toujours, d'après le témoignage du même docteur, il appert que cette morphine a été administrée, par erreur à l'enfant ; on pensait que c'était de la quinine.

UNIVERSITÉ VICTORIA.—Après les examens qui se sont continués pendant quatre jours consécutifs à l'Université Victoria, le 25 mars, les élèves de cette institution présentèrent au Dr. A. T. Brosseau un cadeau, comme étant un tribut d'hommage pour les nombreux services rendus par ce Monsieur aux étudiants de cette Université depuis deux années par son cours libre de médecine opératoire.

Le Dr. Gosselin, qui avait été chargé par ces confrères de lui offrir ce cadeau s'exprima à peu près en ces termes :

“ Monsieur le Dr. Brosseau,

“ Je me lève au nom de mes confrères pour vous présenter mes sincères remerciements et en même temps pour vous offrir un petit cadeau. Ce n'est pas une rémunération que nous vous offrons pour votre sollicitude à notre égard, mais c'est un gage de notre estime et de notre gratitude, dont vous êtes digne à plus d'un titre, veuillez bien, Docteur, recevoir toutes nos sympathies. ”

Ce présent consiste en une boîte de chirurgie et quatre volumes du Dictionnaire Encyclopédique de E. Littré. Sur le côté de chacun des volumes, se lit en lettres d'or : Présenté au Dr. A. T. Brosseau par les élèves de l'année 1874-75.

M. le Dr. Brosseau répondit chaleureusement. Il dit qu'il était profondément ému du témoignage d'amitié qu'il recevait de la part des élèves de l'Université Victoria ; et que pour lui, ce que M. le Dr. Gosselin avait appelé un petit cadeau, était une récompense d'un grand prix puisqu'elle était l'expression du cœur. “ Les moyens de la plupart d'entre vous, dit-il, ne vous permettaient pas cette largesse ; il vous a fallu vous priver de quelque chose d'utile ; et certes, je n'en aurais pas demandé autant de votre part ; comme par les années passées, j'eus continué à vous donner des leçons chirurgicales, lors même que vous ne fussiez pas intervenus pour m'offrir un présent. Mais puisqu'il en est ainsi, j'accepte votre offrande avec plaisir et je vous remercie. De plus, je vous souhaite, à tous, une longue et heureuse carrière et de brillants succès dans votre pratique. ”

UN METS DÉLICAT.—Le *Rochester Express* de New-York raconte qu'un savant de cette ville a reçu du sud un serpent à sonnettes, âgé de 9 ans, long de 4 à 5 pieds, et large comme la partie la plus épais-